



## SOCIEDAD

Antes una descarga eléctrica que quedarse a solas para pensar  
Un estudio demuestra la fobia del ser humano a vivir sin distracciones **PÁGINA 37**



## Brasil2014

Brasil-Colombia y el gran duelo: Neymar contra James  
Francia y Alemania inauguran los cuartos de final **PÁGINAS 48 A 53**



# Una confesión inesperada entorpece el 'caso Urdangarin'

El contable de Nóos pacta con el fiscal y señala los actos corruptos del cuñado del Rey y de Torres sin implicar a la infanta Cristina

ANDREU MANRESA  
Palma de Mallorca

El proceso abierto por el caso Nóos, una supuesta trama corrupta donde la infanta Cristina de Borbón está a un paso del banquillo tras ser imputada por el juez José Castro, recibió ayer

el escrito de un arrepentido que retrasará todo el procedimiento.

Marco Antonio Tejeiro, contable del Instituto Nóos y cuñado de Diego Torres, socio de Iñaki Urdangarin, remitió un escrito al fiscal en el que confiesa los delitos cometidos por el entramado empresarial. Tejeiro acu-

sa del fraude a sus jefes, Torres y Urdangarin. El contable no implica directamente en los hechos supuestamente delictivos a la Infanta.

Ante esta novedad, el instructor está estudiando la posibilidad de llamar a declarar a Tejeiro para que ratifique las denun-

cias que le hizo por escrito al fiscal anticorrupción. Esa ampliación de diligencias, cuando menos, retrasaría el trámite de 20 días previsto por el juez para que las acusaciones presentaran sus escritos de calificación antes de dictar el auto de apertura del juicio oral. **PÁGINAS 10 A 12**

## Israel moviliza tropas y tanques hacia la frontera con Gaza

Hamás intensifica el lanzamiento de misiles desde la Franja

Después del lanzamiento de más de 30 cohetes hacia el sur de Israel por parte de los grupos islamistas que controlan Gaza, el Gobierno de Benjamín Netanyahu ordenó ayer el despliegue de tropas y varios acorazados en la frontera de la Franja. Algunos de esos proyectiles alcanzaron viviendas en territorio israelí. Los disturbios por el secuestro y muerte de tres adolescentes israelíes y otro palestino volvieron a las calles de Jerusalén por segundo día consecutivo. **PÁGINA 6**

## Fabra enarbola la amenaza del independentismo para exigir más dinero a Rajoy

El presidente de la Generalitat valenciana, Alberto Fabra, advirtió ayer a Mariano Rajoy de que, si no atiende sus peticiones de financiación, en su comunidad autónoma pueden ganar formaciones de izquierda —se refirió a PSPV y Compromís— afines al independentismo pancatalanista. "Entraríamos en una grave crisis", dijo. **PÁGINAS 14 Y 15**



**UNA GRANIZADA VERANIEGA CUBRE MADRID DE BLANCO.** El temporal que obligó ayer a declarar la alerta en 21 provincias provocó en la capital una granizada insólita para el mes de julio, que dejó zonas cubiertas por un manto de hielo blanco. Se produjeron cortes temporales en el transporte público, desvío de vuelos y el colapso de varias vías de comunicación, como se aprecia en esta imagen de la M-40. / AYUNTAMIENTO DE MADRID **PÁGINA 19**

## El último fiasco de la megalomanía cultural

La UE obliga a Valencia a recuperar los millones gastados en la Ciudad de la Luz

A. BELTRAN / F. BONO, Valencia

Un proyecto de Luis García Berlanga se ha transformado en una pesadilla digna de sus películas. El Gobierno valenciano levantó con fondos propios la Ciudad de la Luz de Alicante y concedió ayudas a las productoras para rodar en sus platós. Ayer, el Tribunal

General de la Unión Europea dio la puntilla al proyecto y confirmó que los 274 millones de euros destinados por la Generalitat a los estudios cinematográficos son ilegales y deben ser recuperados. El tribunal obliga al Ejecutivo valenciano a "desinvertir", lo que comporta la venta de los gigantescos estudios. **PÁGINA 38**

EL MEJOR SERVICIO  
PERSONAS QUE ENTIENDEN A PERSONAS  
BRISAS DEL MEDITERRÁNEO  
DESDE 410 €  
NIÑOS GRATIS TODO INCLUIDO  
LOGITRAVEL.com  
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

## El Gobierno registrará a los hijos de 'vientres de alquiler'

VERA G. CALVO, Madrid

El Gobierno estudia vías para que las familias que han tenido hijos de 'vientres de alquiler' puedan registrarlos, algo para lo que no hay un procedimiento regulado en este momento. El Tribunal Europeo de Derechos Humanos condenó recientemente a Francia por no permitir la inscripción de estos niños. **PÁGINA 34**